



Johannes Gemeinde

KRONE
STATT
CORONA



Sternsingen
– aber sicher!



St. Anna Gemeinde

Am Dienstag, dem 4. Januar des Neuen Jahres kommen die Sternsinger nach Mecklenbeck

und verteilen an verschiedenen Plätzen den „Segen to go“ für das Neue Jahr.
Sie wünschen Ihnen Gottes Segen für das Neue Jahr 2022
und bitten um eine Spende für die Kinder in der „Casa Hogar“ in Venezuela
und Kinderkrankenhäuser in Afrika.

Damit auch sie gesund werden können.

Alle Kinder auf der Welt haben ein Recht auf Gesundheit, und seit 1990 hat sich durch viele Aktionen und Programme ihre Lage auch in armen Ländern verbessert. Allerdings hat die Hälfte der Weltbevölkerung gar keinen Zugang zu Gesundheitsversorgung, und das vor allem in Afrika, wobei Babys und Kleinkinder besonders gefährdet sind.

Um ihnen zu helfen, unterstützen die Sternsinger in diesem Jahr vor allem Krankenhäuser in Ägypten, Ghana und dem Südsudan.



Das Bild zeigt den 5jährigen Okal im Daniel-Comboni-Krankenhaus im Südsudan. Er hat seinen Eltern bei der Mangoernte geholfen und ist dabei vom Baum gestürzt. Als sein Zustand immer schlechter wurde, brachten ihn seine Eltern in dieses Krankenhaus. Hier wird er nicht nur fachlich gut betreut, sondern auch liebevoll gepflegt. Seine Mutter freut

sich, dass er bald wieder ganz gesund nach Hause kommen wird.

Die Sternsinger unterstützen dieses Krankenhaus bei der Finanzierung von Medikamenten und medizinischer Ausrüstung. Sie helfen auch, dass Schwestern und Hebammen Gehälter bekommen, von denen sie leben können.

Helfen Sie bitte mit, dass viele solcher vorbildlichen Krankenhäuser und Gesundheitsstationen das Leben unzähliger Babys und Kleinkinder retten können! *Wir garantieren, dass das Geld ohne Abzug ankommt.*